

# Das Caritashaus St. Josef lädt zum Benefizkonzert ein

## Benefizkonzert im Caritashaus

12/17

■ **Itzehoe** Eine lieb gewonnene Tradition sind die seit vielen Jahren regelmäßig vom Caritashaus St. Josef erfolgreich organisierten Benefizkonzerte. Daher hat rechtzeitig zu Beginn der gemütlichen Jahreszeit das Team um Natascha Kolb wieder die stimmungsgewaltige Kellinghusener Frauenband „Samt und Saitig“ nach Itzehoe eingeladen. Mehrstimmig und mit viel Gefühl vorgetragen sorgen die drei Profi-Musikerinnen, Ute Vollstedt, Ute Koopmann und Ingar

Mikat mit ihren Akustikgitarren und augenzwinkernden Texten für ein Schmunzeln bei den Zuhörern und für gute Laune. Wie gewohnt ist das Gitarrentrio ein Garant für erstklassige Musik und fröhliche Stimmung. Alle Musikbegeisterten lädt das Team vom Caritashaus St. Josef am Freitag, 1. Dezember, um 19 Uhr zu einem Begrüßungsgetränk in das Foyer des Caritashauses St. Josef ein und bietet zudem wie gewohnt herzhaftes Leckereien, guten Wein und an-

dere Köstlichkeiten und Erfrischungen zum Verkauf an. Da nur eine kleine Pause ohne Verköstigung während des Konzertes geplant ist, hat hier jeder genügend Zeit, sich zu stärken und gemütlich anzukommen. Rechtzeitig werden alle Anwesenden dann vom Team in die angrenzende katholische Pfarrkirche St. Ansgar geführt, um dann von „Samt und Saitig“ um 20 Uhr in einen stimmungsvollen Abend begleitet zu werden. Der gute Zweck dieser Veranstaltung steht für die Leitung des Hauses wie immer ganz klar im Vordergrund, und so werden die gesamten Einnahmen dieses Abends gespendet.

### Karten im Vorverkauf sichern

Karten gibt es bereits im Vorverkauf - und zwar in der Bücherei Bücher-Känguruh in der Feldschmiede sowie im Caritashaus St. Josef in der Hindenburgstraße. (h/kb)

12/17

Eine Tradition sind die seit vielen Jahren regelmäßig veranstalteten Benefizkonzerte im Caritashaus St. Josef. Für Freitag, 1. Dezember, hat das Team um Natascha Kolb die Kellinghusener Frauenband „Samt und Saitig“ nach Itzehoe eingeladen. Um 19 Uhr geht



Samt und Saitig.

SH:Z

es mit einem Begrüßungsgetränk im Foyer des Caritashauses, Hindenburgstraße 22, los, dazu werden herzhaftes Leckereien, Wein und Erfrischungen angeboten. Anschließend werden die Gäste in die angrenzende katholische Pfarrkirche St. Ansgar geführt, wo um 20 Uhr das Konzert beginnt. Die Einnahmen des Abends werden wie immer gespendet.



Das Trio „Samt und Saitig“ will beim Benefizkonzert am 1. Dezember für gute Laune sorgen. Foto: hfr

## Das Caritashaus St. Josef lädt am 1. Dezember ein

12/17

# Benefizkonzert mit „Samt und Saitig“

■ **Itzehoe** Es ist wieder soweit: Zu Beginn der besinnlichen Jahreszeit öffnet das Caritashaus St. Josef seine Türen für das alljährlich stattfindende Benefizkonzert. Das Team um Natascha Kolb hat in diesem Jahr die stimmungsgewaltige Kellinghusener Frauenband „Samt und Saitig“ eingeladen, die wie auch schon vor zwei Jahren als Gitarrentrio für fröhliche Stimmung und erstklassige Musik sorgten.

### Leckere Stärkungen vor dem Konzert

Am Freitag, 1. Dezember, empfängt das Team vom St. Josef alle Musikbegeisterten im Foyer des Caritashauses bereits um 19 Uhr zu einem Begrüßungsgetränk



„Samt und Saitig“ werden für einen stimmungsvollen Abend sorgen. Foto: hfr

ein und bietet zudem wie gewohnt herzhaftes Leckereien, auch Grillwürstchen, guten Wein und andere Erfrischungen zum

Verkauf an. Da nur eine kleine Pause ohne Verköstigung während des Konzertes geplant ist, hat hier jeder genügend Zeit,

sich zu stärken und gemütlich anzukommen.

Rechtzeitig werden alle Anwesenden dann in die angrenzende katholische Pfarrkirche St. Ansgar geführt, deren Tore sich um 20 Uhr öffnen, um anschließend von „Samt und Saitig“ in einen stimmungsvollen Abend begleitet zu werden.

Aktuell sind noch sind Karten erhältlich, deren Erlös wie immer komplett gespendet wird. Der Kartenvorverkauf findet statt über die Buchhandlung Bücher-Känguruh, die in der Feldschmiede 74 in Itzehoe zu finden und telefonisch unter 04821-2324 erreichbar ist, sowie natürlich im Caritashaus St. Josef in der Hindenburgstraße 22 in Itzehoe, dessen Telefonnummer die 04821-95740 ist. (h/bal)